



## Entregan medalla Belisario Domínguez a personal de salud que atendió pandemia por Covid-19

El Senado de República entregó este martes en sesión solemne la medalla Belisario Domínguez, correspondiente a 2020, al personal Nacional del Sistema de Salud que atendió la pandemia por el Covid-19.

Al entregar el galardón, el senador Alejandro Armenta reconoció a los miembros del sector salud que trabajaron de manera ardua durante la contingencia sanitaria.

“Médicos, enfermeras, enfermeros, asistentes médicos, radiólogos, camilleros, paramédicos y todo el personal del Sector Salud, que arriesgaron su propia vida por preservar la de los pacientes ante esta grave pandemia, que arrebató la vida de millones de personas y paralizó la economía mundial”, expresó.

La presea fue recibida por el presidente municipal de Comitán de Domínguez, Chiapas, Mario Antonio Guillén Domínguez, y será donada a la Casa Museo Doctor Belisario Domínguez en Comitán, por tratarse de la residencia donde nació y vivió el senador. Esto se da luego de que no se logró un acuerdo sobre la persona que recibiría la medalla.

Durante la ceremonia llevada a cabo en el salón de plenos de la Cámara Alta asistieron el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel; el director del ISSSTE, Pedro Zenteno, y el presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Arturo Zaldívar.



<https://www.elsoldemexico.com.mx/mexico/sociedad/medalla-belisario-dominguez-es-entregada-a-personal-de-salud-que-lucho-contra-covid-19-9054798.html>